



友の会のレクリエーションとして、すっかり定着した恒例の「山菜とりと温泉の旅」。今回は、5月29日～30日、山形県小国町のわらび園に38名の参加でおこなわれました。これまでの山菜とりと大幅に違つたのが、山全体が蕨でいやになるくらい太くて長い蕨をたくさん取ることができました。

入山料の2000円は安いというのが皆さん 의견で、蕨が出ているなんていうのはなく、山全体が蕨でイヤにならないくらい太くて長い蕨をたくさん取ることができました。

「来年も同じ場所に計画してほしい」と。来年のことを言うと鬼が笑う……でも来年も考えようかな？

現地の渓流でとれたヤマメ酒がおいしく、大満足の旅になりました。

蕨が出ているなんていうのはなく、山全体が蕨でイヤになるくらい太くて長い蕨をたくさん取ることができました。

KCC友の会では今後も会員の皆様に喜んでいただける楽しいレクリエーションを企画してまいりたいと思います。

友の会ニュースでお知らせいたしますので、ぜひご参加下さい。

会員さんの感想

今年も楽しみにしていました……山菜とり

車中のお酒、手づくりのワインをいただき足元が緑、木の枝にからまる藤の花、心安らぐひと時。

翌日は、蕨の山へ。

見渡すかぎり蕨・蕨・蕨

欲張つて夢中で採つたけど、後の処理が大変でした。

山菜好きな友人たち、美味しかったと喜ぶ顔、次回も楽しみにしているといわれると春が待ち遠しい。

宮前区 伊藤さんより

毎年行く人、新しく行く人みんなで38名の参加です。バスの中は、少々のアルコールに酔い、楽しい旅の始まりです。休憩をとりながら、ゆっくりと小国町へ。

夕食の交流会は、毎年ながら盛り上がりました。翌日は、昨日に引き続き晴天に恵まれた山菜とり日和です。皆さんそれが山菜とりファッショントをお出ましです。わらび園は山一面がわらび畑です。かかえきれないほどたくさん採りました。帰りのバスでは、疲れが出たのかウトウトしながらの帰り道でした。

高津区 山本さんより